



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	23/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

No es desconfianza, o tal vez sí, pero la Asociación de Ingenieros de Minas, Metalurgistas y Geólogos de México pidió al Senado que, antes de ratificar la reforma aprobada por la Cámara de Diputados, trabajen en un parlamento abierto y hagan un análisis riguroso y una discusión legislativa amplia, incluyente e informada, con la participación de todos los involucrados para que la reforma a la Ley Minera, Ley de Aguas Nacionales, Ley de Equilibrio Ecológico y Protección al Ambiente y Ley General para la Prevención y Gestión Integral de los Residuos relacionados con las Concesiones Mineras y Agua aprobadas "fast track" no resuelven problemas como pago de contraprestaciones y restricciones que impactarían a la industria, que genera el 2.5 del PIB y más de 400 mil empleos directos.

El Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de la CDMX, liderado por Martha Ávila Ventura, planteará que la Junta de Coordinación Política se dé cumplimiento, en sus términos y sin cambio alguno, al punto de acuerdo aprobado por el Pleno el 10 de agosto del año pasado, para que emita un acuerdo parlamentario a efecto de integrar una Comisión Especial de Seguimiento a las investigaciones, respecto a los presuntos actos de corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez, desde el año 2009 a la fecha.

Luego de que un tribunal federal desechó el amparo de la ministra Yasmín Esquivel Mossa que impedía a la UNAM pronunciarse sobre el plagio de su tesis, parece que la ministra está aferrada no sólo al cargo, sino a callar a como dé lugar a la universidad. Casi al mismo tiempo en que se conoció el fallo de los magistrados, un juzgado civil de la CDMX emitió medidas cautelares contra la UNAM, con lo que no podrá emitir la resolución sobre si fue o no un plagio su tesis.

Ynos dicen que hay la instrucción presidencial de que los funcionarios de la 4T no tengan ningún tipo de comunicación con el Poder Judicial, casi casi que los borren de sus contactos, es real; pese a que hay varios asuntos pendientes que requieren el trabajo conjunto, la instrucción es que no haya conversaciones de ningún tipo

Pues fue una semana fatal para el guía moral de la 4T, todo empezó con las críticas en contra del secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, al filtrarse los gastos de sus paseos con familiares y ayudantes. Luego la defensa del presidente fue que la intromisión de la DEA en el espionaje fue la culpable de la filtración de información confidencial de círculos castrenses, los generales retirados -en chat privados- no dejan de criticar al general Sandoval, porque mientras los militares de rango se vuelven empresarios, la tropa sigue haciendo labores que no le corresponden y hasta los militares más preparados son presa de sus superiores con largas jornadas.

Nos dicen que la decisión de que se elimine a Financiera Rural tiene como fondo el saqueo al que fue sometido el banco, nos dicen que en breve saldrán los datos del boquete de liquidez que tiene y los problemas de esa institución, y se estaría cocinando un caso de alta corrupción, en breve saldrán los datos de todas las anomalías y omisiones en este banco y la relación que hay con el negocio del azúcar y la leche, por cierto, con Segalmex, de Leonel Cota.

PD: Pues estamos viendo un Adán Augusto muy competitivo, ya estuvo en Yucatán, donde sostuvo un encuentro con la IP de esa entidad y muy confiado les dijo que llegará a la encuesta de Morena sacándole ventaja a sus competidores. Veremos que opina el INE de las precampañas o campañas adelantadas.